

Ondearon las banderas del 26 de julio en la demarcación de Alcalá

Creado: Lunes, 31 Julio 2023 17:58

Escrito por Webmaster

Visto: 189



Ondearon las banderas del 26 de julio al conmemorar el 70 Aniversario del Asalto a los cuarteles momcadas y Carlo Manuel de Céspedes, en la demarcación de Alcalá. El pueblo alcaleño mostraron su alegría y compromiso con la Revolución, el acto contó con la presencia de las máximas autoridades políticas y gubernamentales del territorio.

Ondearon las banderas del 26 de julio en la demarcación de Alcalá

Creado: Lunes, 31 Julio 2023 17:58

Escrito por Webmaster

Visto: 189



Por los resultados obtenidos, fueron estimulados las direcciones municipales de Educación, Deporte, Cultura, Centro Universitario Municipal, la Unidad Económica Agropecuaria “El Manguito” y la CCS “Desembarco del Granma”. Numerosas personas recibieron reconocimientos de las autoridades del Partido y el Gobierno; entre ellos, los delegados del Poder Popular Heberto Parra Rivero y David Pérez Gámez. Un reconocimiento especial mereció Mirelda González Ramírez, a la familia Parra Torres y a otros que sobresalieron en las tareas del barrio en saludo al 26 de Julio.

Ondearon las banderas del 26 de julio en la demarcación de Alcalá

Creado: Lunes, 31 Julio 2023 17:58

Escrito por Webmaster

Visto: 189



Ondearon las banderas del 26 de julio en la demarcación de Alcalá

Creado: Lunes, 31 Julio 2023 17:58

Escrito por Webmaster

Visto: 189

Ondearon las banderas del 26 de julio en la demarcación de Alcalá

Creado: Lunes, 31 Julio 2023 17:58

Escrito por Webmaster

Visto: 189

Fueron premiados como ganadores provinciales del concurso “Aniversario 30 de la ACRC” Beatriz Ávila, Oscar Ramírez y Jorge Miguel Suárez; mientras recibieron el carnet de militantes del Partido Maryuris López Rodríguez y Enrique Peña Rodríguez. Artistas aficionados de la comunidad cantaron y declamaron para deleitar a los presentes. Mairelis Mastrapa Guerrero, Primera Secretaria del Partido en el territorio, felicitó a los vecinos de Alcalá por su participación en la reanimación de bodegas, escuelas, tramos de viales, consultorios médicos y otros locales de beneficio social. [#70Moncada](#)
[#ConTodosLaVictoria](#)

Ondearon las banderas del 26 de julio en la demarcación de Alcalá

Creado: Lunes, 31 Julio 2023 17:58

Escrito por Webmaster

Visto: 189
